

Medienmitteilung

Programmänderung «Meisterzyklus grenzenlos!»

Freitag, 13. November 2020, 19.30 Uhr, Tonhalle

Aufgrund der aktuell geltenden Quarantänemassnahmen kann das ursprünglich vorgesehene indische Ensemble nicht in St.Gallen auftreten; das Programm wird in der kommenden Saison nachgeholt. Neu führt *Meisterzyklus grenzenlos!*, die jährliche Entdeckungsreise durch musikalische Traditionen aus aller Welt in der Tonhalle St.Gallen, mit den Cissokho Brothers nach Westafrika.

Die Cissokho Brothers entstammen einer prominenten senegalesischen Musiker-Dynastie und präsentieren am 13. November um 19.30 Uhr Musik aus dem Erbe der westafrikanischen Musiker und Geschichtenerzähler, «griots» oder «jali» genannt. In dieser jahrhundertealten Tradition trugen die professionellen Barden ihre Lieder und Balladen mit Unterstützung von Instrumenten vor; das heute populärste ist die Kora. Gleich drei dieser afrikanischen Stegharfen präsentieren die Cissokho Brothers in ihrem St.Galler Konzert, neben dem Xylofon ähnlichen Balafon und einer Reihe traditioneller Perkussionsinstrumente.

Cissokho Brothers

Sankoum Cissokho Kora, Gesang

Moussa Cissokho Kora, Gesang

Sadio Cissokho Balafon, Kora, Gesang

Ibrahima Ndiaye Perkussion, Gesang

28.09.2020

Kontakt

Franziska Frey

Konzertdramaturgin

f.frey@sinfonieorchestersg.ch | +41 71 242 07 10

www.sinfonieorchestersg.ch